
Les épices, 
ça marche 
bien quand 
on les 
mélange.
Pas les 
médicaments.
Les médicaments peuvent interagir entre eux,  

avec des conséquences graves sur votre santé.

Demandez conseil à vos professionnels de santé 

et dites-leur quels médicaments vous prenez déjà.

lesmedicamentsetmoi.fr

Les médicaments ne sont pas des produits ordinaires,  
ne les prenons pas à la légère. 

http://lesmedicamentsetmoi.fr

